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CONSEIL D’ADJOINTS 
Du 28/05/2018 

19h30 
PRESENTS : F. GAUQUELIN, V. AZNAR, M. BROTTET, JM BUGNET, M. CASTELLANO, J. 
CHAPUS, M. GILLE, G. LEVÊQUE, C. ROTHEA 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1° GRAND PROJET / ILOT SENTIER  

 
- Suivi du projet 

➢ Cr des échanges auprès de la MEJC et des assistantes maternelles 

Repositionnement des jeux pour enfants, avec séparation des jeux des petits et des jeux 
des grands. Entre les deux : un espace planté / gazon naturel. Prévoir des agrès pour 
adultes.  
Il a été rappelé à la MEJC que le principe était bien de rester sur un espace mutualisé.  
Les assistantes maternelles insistent sur le fait de prévoir au sud des sujets arbustifs 
importants pour protéger de l’ensoleillement. Une réflexion à avoir pour un accès aux 
toilettes pour les enfants (espace rencontre ? Salle polyvalente). Une signalétique sera 
proposée pour bien distinguer et flécher les espaces.  
Travail satisfaisant avec l’ensemble des structures.  
 

➢ Dépôt du PC le 28/05 

Dossier prenant en compte les remarques ci-dessus.  Les équipements / aménagements 
extérieurs peuvent évoluer même après dépôt du PC.  
Autre différence par rapport au projet initial : modification des façades pour intégrer 
notamment béton matricé au lieu des panneaux couleur cuivre. Une bonne insertion 
d’ensemble et une plus grande pérennité / résistance.  
 
 

➢ Point panneaux photovoltaïques  

Possibilité de passer soit par un opérateur privé classique (rentabilité à trouver et identification 
d’autres gisements) soit par un regroupement citoyen type « centrale villageoise ». Principe : 
mobilisation d’un groupement d’habitants souhaitant eux-mêmes installer des panneaux solaires 
sur leurs toitures, pour mutualiser l’investissement et améliorer la rentabilité. Montage type SAS, 
la collectivité n’a pas à avancer l’investissement, ni à assurer l’entretien, qui est assuré par la SAS 
(qui tire en retour les bénéfices de la revente d’électricité).  
Profiter des demandes et de la dynamique pour faire une mobilisation / effet vitrine.  
Limite : quid de la gestion des périmètres ABF ? Il conviendra de fixer des règles claires pour ne 
pas générer de désillusion.  
Le CA reste favorable pour avancer sur l’installation de panneaux sur la toiture.  
 
 

➢ En parallèle :  

o rencontre passerelle le 29/05 pour déménagement des locaux sur bureaux 

mezzanine salle polyvalente. 

o Prévoir une rencontre au retour de Guillaume sur la gestion de la circulation / 

dépose des enfants aux école 
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o Phase PRO : réunion de travail à prévoir sur la 2ème quinzaine de juin. Avancer sur 

la partie panneaux et DAB.  

Pour avis  

Pour information x 

2° URBANISME / PROJETS DIVERS 

 
- Réflexion centralité « anneau historique » 

Lancement étude plan guide avec l’OPAC et appui du cabinet INSOLITES 

Très bonne approche et écoute de la part de l’architecte. Grosse attention sur le 
patrimoine. En recherche d’un architecte du patrimoine pour constituer le groupement.  
Diagnostic urbain à l’échelle du bourg centre par INSOLITES + diagnostic patrimonial  
Objectif : comment insérer de la densité et identifier les volumes potentiels, capacités en 
démolition/reconstruction.  
Avoir une vision aménageur.  
 

- Retour sur demande d’avis sur une demande de projet de construction parcelle 

Parcelle GIRAUD donnant sur desserte à l’arrière de l’espace rencontre, propriété 

privée de la commune.  
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Rappel des termes de la convention  
« Il est expressément rappelé que la servitude présentement établie s’exercera quels que 
soient les propriétaires successifs des fonds servants et dominant » 
Les termes sont donc bloquants pour réévaluer la servitude. Avancer en mettant des 
réserves potentielles en fonction du projet présenté.  
Problème récurrent pour la fermeture de l’accès borne escamotable.  
 

- Potagers du garon : illégalité de plus en plus manifeste de l’installation (installation d’une 

piscine). Prévoir un nouveau PV.  

Pour avis x 
Pour information  
 

3° VOIRIE / PROJETS DIVERS 
 
Point sur les faisabilités présentées par la CCVG sur la voirie Rue Chaude et Rue centrale.  
 

Rue Chaude : 
·  Classement de la rue en zone 30 et non pas en zone de rencontre (comme initialement 
envisagé dans le plan de hiérarchisation de nos voiries) du fait du gabarit de la rue 
·  Partie Est à double sens ( chaussée à 4,50 m : ok) puis partie Ouest en alternat (voir si 
profil optimisable pour élargir les trottoirs : peu probable) 
·  Réflexion à avoir sur les espaces verts 
·  Interrogation sur l'opportunité d'un sens unique 
·  Débouché Est sur rue G. Favre : lien avec réflexion sur la RD ? 
·  Accès à l'ouest de la salle des Fêtes : neutraliser accès VL. 
·  Devant boulangerie : 
o Élargissement trottoir : ok 
o Poteau incendie à déplacer 
o Nombre de places insuffisantes : 4 mini à retrouver, +1 ? 
o Mini trottoir devant bâtiment ouest inutile 
o Essayer de conserver un aménagement à minima qualitatif : minimiser le noir et 
plantations/arbres) 
o Giration à vérifier pour camion livrant la farine. 
 
Rue Centrale : 
·  Esprit global pas en phase avec l'étude de centralité : les bandes latérales à la chaussée 
ne doivent pas figurer comme des trottoirs, mais un espace de transition entre les façades 
et la chaussée (cf illustrations ci jointes n°1) 
·  Impasse des Brodeuses à intégrer 
·  Comment créer un effet de porte d'accès à la ZdR depuis la rue Némos ? 
·  Interrogation sur les matériaux pour l'espace de transition (Cf illustration n° 2 / 3 / 4) 
et pour le marquage des seuils (Illustration 5) 
·  Insérer 2/3 arbres / plantations / grimpants (Voir si les riverains veulent s’approprier 
ces plantations Cf illustrations 6 / 7 / 8 ) 
·  Insérer un peu de mobilier urbain aux endroits judicieux afin de suggérer la capacité à 
s'approprier l'espace extérieur : bancs / chaises (Cf illustrations 9)  
·  Débouché côté Grande Rue : 

o Penser à la continuité des aménagements 
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o Élargir espace au droit des girations pour protéger porte et croix ? 
o Quid des poubelles ? Conteneur enterré ? Emplacements à préciser.  

 

Pour avis x 
Pour information 
 
 

4° ENFANCE / JEUNESSE 

 
- COPIL petite enfance le 25/06 

- Temps périscolaire : retour sur demandes de parents sur la facturation du temps de 

récupération des enfants entre 16h30 et 17h 

Ok pour une tolérance d’1/4 d’heure maximum. Une information va être faite aux parents 
en conséquence.  
Le positionnement des différents parkings a été déjà validé.  
Prévoir un travail complémentaire sur la gestion de la circulation + rotations parkings.  
Signalétique : interdire camping-car le long de l’avenue St Jean et prévoir 
repositionnement parking handicapé à proximité du clos bouliste / La Poste.  
 
Pour avis x 
Pour information  
 

5° FETES ET CEREMONIES 

 
Arbitrage sur la cérémonie républicaine du 14 juillet : 
Maintien pour cette année, et à réévaluer en fonction de la mobilisation. Mme le Maire 
procèdera à un petit discours.   
 
Pour avis x 
Pour information  
 
 

6° ACTUALITE DES SYNDICATS ET DE L’INTERCOMMUNALITE 

 
- Retour sur le comité syndical du SYSEG et la décision de reporter le choix de la DSP au 

profit de VEOLIA applicable à compter du 1er juillet 2018 pendant 6 ans, 

Réunion tendue, avec la présence de la société SUEZ.  
Présentation du rapport d’analyse détaillé en séance publique par le cabinet.  
Vote contre mais sans motivation.  
Analyse juridique en cours pour évaluer la possibilité ou non de relancer la consultation, 
et sous quelles conditions.  
 

- Retour sur la commission aménagement CCVG du 15/05 et comité d’agrément pépinière 

du 25/05 

- Comité syndical du SITOM et rapport d’activités en préparation 
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Prévoir une présentation lors d’un prochain conseil. Vérifier obligation de regrouper ces 
rapports en fin d’année où si possibilité de les présenter au fil de l’eau.  
 

- SMIRIL : 

Présentation du projet VIA RHONA par rive droite. Trouver des solutions pour certains 
passages avec bande à 3 m sur Millery. Prévoir de transmettre une proposition alternative 
(cf. travail avec VALVE).  
Etude d’impact de la relocalisation de la pépinière CHAPELAN.  
 

7° RH DIVERS 

 
- Coordination des plannings des agents bâtiment / animation en cours de présentation 

 

- Information sur le dispositif de médiation préalable obligatoire du CDG 

Dans le cadre de la « modernisation de la justice du XXIeme siècle », expérimentation par 
le CDG du Rhône d’une démarche de médiation pré-contentieuse (et éviter l’engorgement 
des tribunaux administratifs) pour tous les dossiers ayant trait à la carrière individuelle 
des agents (rémunération, disponibilité, réintégration suite à détachement, classement de 
l’agent, formation professionnelle, aménagement de poste pour handicap…) 
Après vérification : cela s’insère dans la cotisation additionnelle existante, donc sans 
surcoût pour les collectivités affiliées.  
 
 

QUESTIONS DIVERSES ET TOUR DE TABLE 

 
- Point organisation et rythme des CA/ Premier bilan : 

Maintien de la quinzaine et GT thématiques possibles entre chaque CA (uniquement 
réservés aux adjoints).  
 

- Sentier des arts / week end culturel et marché de l’artisanat : 

Satisfaction globale. Artistes très satisfaits.  
Des incompréhensions avec l’association Thaléïa pour l’usage de l’espace rencontre.  
Un message va être passé concernant le bon usage des espaces (marquages au sol, 
tables…) 
 

- Fête des voisins :  

Très faible fréquentation.  
 

AGENDA DE MME LE MAIRE ET DE MMES ET MM. LES ADJOINTS 

 
Proposition de balayer les réunions prévues sur les 15 prochains jours 
(alimentation du planning extranet) 
RAPPEL : ABSENCE DE MME LE MAIRE DU 30/05 AU 10/06 : délégation de signature.  
 

- Planning des absences des adjoints pour préparer astreintes 
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- Lundi 28 mai :  

o 9h30 réunion mission parlementaire sur le foncier agricole 

Travail avec l’appui d’un député de loire atlantique.  
Proposition de travailler avec les élus de la métropole.  
Quid de l’équilibre entre zones agri et zones urbaines et notamment des zones 
économiques.  
 

o 14h : inauguration Pérouses 

o 18h : apéritif en ferme inconnue à Montagny en ferme bovine charolaise. Reprise 

de terres chez Pougnier. Présence du VP chambre d’agriculture. 

 

- Mercredi 30 mai : Réunion présentation PADD SCoT ouest lyonnais 

- Mardi 5 juin : commission réservation salle des fêtes 

- Jeudi 7 juin 18h30 : commission finances 

o COPAMO : présentation par l’OPAC d’une information sur les modalités 

d’enregistrement du logement social 

o A partir d’octobre : permanences demande de LLS de la CCVG délocalisées dans les 

communes.  

- Lundi 11/06 :  

o Après-midi : demi-journée avec le département.  

Accueil républicain à la mairie de Millery (14h-15h) – salle des fêtes ou salle du 

conseil en fonction du nombre d’inscrits.  

Visite de terrain (16h-18h) sur des réalisations départementales 

Réunion publique (19h-20h15) 

- Mardi 12/06 : 

o Réunion sur l’habitat indigne. Mme le Maire assurera la représentation de l’AMF  

 
PROCHAIN CA : 11/06 18h30 
 
 
Le maire, 

 
Françoise GAUQUELIN 


